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(I lavori iniziano alle ore 14.38 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 872 presentata dal Consigliere Ferrentino,
inerente a "Annunciata chiusura dello storico stabilimento ABIT di Grugliasco (TO)"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori con l'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 872,
presentata dal Consigliere Ferrentino.

Risponderà l'Assessore Ferrero, in assenza dell'Assessore Pentenero, che è a Roma.
La parola al Consigliere Ferrentino, per l'illustrazione.

FERRENTINO Antonio

Grazie, Presidente.
Qualche settimana fa, avevamo letto della volontà da parte della proprietà della Tre

Valli di Jesi di porre fine a un'esperienza estremamente importante che è quella dello
stabilimento ABIT di Grugliasco, dove in passato hanno lavorato centinaia di lavoratori e che
è stata una delle prime azienda ad utilizzare contenitori di cartone per il confezionamento del
latte. L'azienda ha manifestato la volontà di cessare la produzione e mantenere soltanto un
magazzino, una situazione logistica, con una decina di dipendenti.

Devo dire che ho letto proprio oggi alcune informazioni riguardo ad una comunicazione
che la proprietà avrebbe fatto rispetto alla non veridicità di queste affermazioni. Per questo
motivo, diventa però ancora più importante la risposta dell'Assessore per cercare di capire
qual è la volontà e la destinazione finale di questo stabilimento e ancora delle tante decine di
lavoratori che sono impegnati all'interno dello stabilmente di Grugliasco.

Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, collega Ferrentino.
La parola all'Assessore Ferrero, per la risposta.

FERRERO Giorgio, Assessore regionale

Grazie, Presidente.
Consigliere Ferrentino, le consegnerò, come da accordi, la risposta.
Devo dire che, mi permetto, che è un argomento che tocca anche la parte agricola e

quindi per noi sono preoccupanti anche gli oltre 1.000 quintali di latte che, giornalmente,
ABIT trasforma e che provengono dalle stalle del territorio piemontese.
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Al di là dell'analisi che l'Assessore Pentenero fa sull'azienda in termini di lavoratori e di
addetti, suggerirei anche che quando - naturalmente, nessuno in questa sala è responsabile,
ma mi riferisco a coloro che hanno fatto delle comunicazioni nei giorni scorsi - si tratta di
un'azienda e di un marchio che sta sul mercato bisognerebbe essere un po' più cauti nel
prevederne chiusure o difficoltà, perché spesso possono crearsi ripercussioni sul mercato,
quindi un'azienda che magari non produce straordinariamente utili potrebbe averne un
ulteriore danno.

L'analisi dell'azienda rispetto ai lavoratori gliela consegno da parte dell'Assessore
Pentenero.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.50 il Presidente dichiara esaurita
la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.53)


